

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT., atas segala rahmat dan hidayah-Nya serta nikmat iman dan sehat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “*Perbandingan Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) dengan Media LKS dan Kartu Soal terhadap Hasil Belajar Kimia dan Aktifitas Siswa SMA*”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, dan Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si, M.Sc yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih kepada bapak dan ibu dosen jurusan kimia terkhusus kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan motivasi. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 18 Medan, Bapak Drs. Darwin Siregar, M.Pd. serta Bapak dan Ibu guru yang mengajar di SMA Negeri 18 Medan, Ibu khairati selaku guru kimia serta siswa siswi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Lembaran ini sekaligus menjadi media bagi penulis untuk menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang selalu mendukung penulis dalam mengerjakan skripsi. Penulis menyadari bahwa segala usaha yang telah dilakukan tidak akan terwujud tanpa bantuan semua pihak, maka dari itu dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Teristimewa kepada kedua orangtua, Ayahandaku Ahmad Syukri dan Ibundaku Sri Rosmaidah, yang telah memberikan dukungan moril yang

tak henti, do'a, kasih sayang, waktu, perhatian dan material sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.

2. Kakak Nur' Aisyiyah dan Adik Nur' Annisa tersayang yang telah mendo'akan dan selalu memberi dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
3. Kulay (Indri Meilani, Ismiyanti Hutahuruk, Indah Sundari Zega, Dan Ledi Kimet Zerona) yang selalu bertindak sebagai tempat pemberi suntikan semangat dan motivasi dalam menyelesaikan penelitian ini.
4. Teman-teman Kimia Dik. B 2015 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, terimakasih telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.
5. Teruntuk Adik Yuli, Ummi, Muis dan Habibi yang selalu menebar senyuman dan semangat di setiap waktu. Dan adik-adik FORSIMKA yang selalu menyemangati. Dan untuk semuanya yang selalu memberi semangat dan perhatiannya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu penulis menerima saran dan kritik yang membangun demi meningkatkan kualitas tulisan ini. Akhir kata penulis berharap kiranya skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Juni 2019

Penulis,

Nur' Hasanah

NIM. 4151131030